



En un chequeo realizado por las autoridades de [#Moa](#) a la Feria Agropecuaria de los sábados, se pudo constatar que existen irregularidades que atentan contra la presencia de productos en las tarimas.

En primera instancia está el incumplimiento por parte de los municipios aportadores del balance de entrega de viandas y otras producciones, pactadas por el sector estatal.

Por otra parte los concurrentes privados que arriban en sus camiones al municipio van directo a las casas-almacén a vender sus productos y no lo hacen con acopio, lo cual provoca que los revendedores tripliquen los precios, en detrimento de la economía del pueblo.

En ese sentido Alexeis Mejias Céspedes Primer Secretario del Partido, convocó a lograr un mayor control, lo que no significa prohibir la entrada de esos concurrentes al municipio, porque ello resulta un valioso aporte, sino que esas producciones vayan a parar directamente a los mercados sin precios especulativos como está sucediendo.

Recorrido realizado por las autoridades de Moa a la Feria Agropecuaria

Creado: Martes, 01 Noviembre 2022 11:15

Visto: 284

Fuente: Camilo Velazco Petitón